

Le président de Cuba est reçu par le premier ministre français



Paris, 31 octobre, (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel a été reçu aujourd'hui à Paris par le premier ministre français, Édouard Philippe, dans le cadre d'une visite de transit dans ce pays européen.

Au Palais de Matignon, Miguel Díaz-Canel et le chef du gouvernement français ont eu aussi un déjeuner de travail.

Le président de Cuba est arrivé aujourd'hui en France, dans une escale qui précède un périple dans des pays d'Europe et d'Asie qui commencera en Russie.

Le ministère cubain des Affaires étrangères a précisé que le périple du chef d'état cubain commencera demain et qu'il prendra fin le 12 novembre prochain et qu'il sera reçu par les principales autorités de l'état et du gouvernement de la Russie, du Vietnam, de la Chine, de la République Populaire Démocratique de Corée et du Laos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/175329-le-president-de-cuba-est-recu-par-le-premier-ministre-francais>



Radio Habana Cuba